

2015年9月28日
福邦カード株式会社
ユーシーカード株式会社

福邦カード、2015年9月14日より
福井市内で3種交通広告の掲出を一斉開始

福邦カード株式会社（本社：福井県福井市、代表取締役：橋本 宣正、以下：福邦カード）と、みずほフィナンシャルグループの一員であるユーシーカード株式会社（本社：東京都港区、代表取締役：樋口 一成、以下：UCカード）は、2015年9月14日（月）より、3種類の交通広告の掲出を一斉に開始します。

「幸せを運ぶカード」をテーマに、福邦UCカードをアピールします。

福井市内を走行する複数の鉄道やバスにて、同時期に広告を掲出することで、常にどこかで福邦カードの広告を見かける状況が作られ、市内を行き交う多くの方々に強いインパクトを残します。

今後も福邦カードとUCカードは協力体制を構築し、福邦カードの利用者が常にどこかで広告を見かける状況を作り、UCブランドの認知度向上に努めてまいります。

【掲出先／期間】

- 福井鉄道 中吊広告 / 2ヵ月間
- えちぜん鉄道 中吊広告 / 1ヵ月間
- 京福バス 側面ワイド看板 / 1年間

【掲出デザイン】

■福井鉄道 中吊広告



■えちぜん鉄道 中吊広告



■京福バス 側面ワイド看板

